Porsche Club Event

Porsche Club Event



ALB-TRÄUME

Rückblick 2012 Waren wir auf der Hinfahrt von Mannheim durchs Madonnenländchen bis ins Taubertal noch darauf bedacht gewesen, unsere Porsche nicht »in den Acker zu setzen«, war dies nach der Ankunft in Werbachhausen geradezu ein MUSS. Mit dem Porsche im Acker \dots ein Albtraum? Nein, ein Traum! Denn es mit einem Porsche kommt immer auf die Betrachtungsweise, den Standpunkt an! Zum Beispiel, welchen Porsche man(n) gerade lenkt welchen Porsche man(n) gerade lenkt.

Unsere Freunde in Werbachhausen empfingen uns mit einem Concours d'Elegance besonderer Art. Fein herausgeputzt stand da eine Flotte aus Porsche, Kramers, Farmalls, Fahrs und Fendts. Acht Traktoren ... die Sonne strahlte – und wir auch. Nach der obligatorischen Einweisung durfte ein jeder während der Rundfahrt durchs schöne Werbachtal einmal den Traktor seiner Wahl lenken und sich mit Schaltung, Kupplung und Bremse auseinandersetzen. Satte zwölf bis 15 PS waren da zu bändigen.







Zurück in Werbachhausen wurden wir im gemütlichen Gemeindehaus von den Traktorenbesitzern und ihren lieben Frauen vorzüglich bewirtet und konnten unsere neuen Erfahrungen aus der Welt der Selbstzünder austauschen. Am Abend empfingen uns der Bürgermeister und seine Frau in Werbach a. d. Tauber im architektonisch beeindruckenden Rathaus sehr herzlich. Danach gingen wir gemeinsam zum Abendessen in den nahen Ochsen. Höchst zufrieden mit den Leckereien aus der Küche und dem dortigen Ambiente saßen wir noch bis Mitternacht beim Plausch zusammen.

Herzlichen Dank an unsere Freunde in Werbachhausen und Werbach und an Heidrun und Wolfgang für dieses tolle Event. Es war ein Traum und gleichzeitig die erfreuliche Entdeckung des »Rausches der Langsamkeit«. D.R./S.P. Fotos: D.R. / Dr. W.F.





